

#DB #POLITIK #VERKEHRSPOLITIK

Trennung von Netz und Betrieb - sag' uns deine Meinung

FDP und Grüne wollen in den Koalitionsverhandlungen eine Trennung von Netz und Betrieb durchsetzen. Dafür gebe es verschiedene Modelle, heißt es. Eine Zerschlagung des DB-Konzerns würde zu massiven Arbeitsplatzverlusten und zu Lohneinbußen führen. Auch würde sie Stillstand für die Verkehrswende bedeuten - die wir aber dringend brauchen, um den Klimawandel zu bekämpfen.

DEMO AM 16. NOVEMBER, BERLIN*Du kannst nicht dabei sein?***Sende uns deine Videobotschaft!**

Wir wollen eure Meinung hören. Was haltet ihr von den Vorschlägen der FDP und den Grünen, den integrierten DB-Konzern zu zerschlagen. Sende uns eine Videobotschaft.

**VIDEO-UPLOAD - DEINE MEINUNG ZUR
TRENNUNGSDEBATTE**

Tipps zur Erstellung Deines Videos:

Falls Du Dir nicht sicher bist, worauf es dabei ankommt, haben wir hier ein paar Tipps für Dich dagelassen.

Allgemein:

- Achte auf einen neutralen, ruhigen Hintergrund
- Such Dir einen hellen Ort, jedoch nicht mit direkter Sonneneinstrahlung
- Vermeide laute Hintergrundgeräusche



Format und Perspektive:

- Nimm das Video am besten im Querformat auf
- Die Kamera ist auf Augenhöhe und zeigt etwa 1/4 von Dir. Über Deinem Kopf ist eine Handbreit Platz

Aufnahme:

- Sprich direkt in die Kamera
- Versuche Dich kurz zu halten und konzentriere Dich auf die Kernbotschaft
- Nutze die Fokussfunktion Deiner Kamera, um das Bild scharf zu stellen

Ganz wichtig: Nimm Deine persönliche Glückwunsch-Botschaft - am besten mit Deinem Handy – auf und schick uns Deinen Video-Clip. Wir haben auf der **rechten Seite eine spezielle Upload-Möglichkeit** eingerichtet, mit der das Verschicken problemlos möglich ist.

Einverständniserklärung herunterladen

Um Videos zu erstellen, ist es in der Regel unabdingbar, dass andere Personen aufgenommen werden. Damit dabei alles mit rechten Dingen zugeht und Datenschutzrichtlinien eingehalten werden, stellen wir Dir eine Einverständniserklärung zur Verfügung. Sollten Personen in Deinem Video im Mittelpunkt stehen, bitte sie einfach den Zettel auszufüllen und alle sind auf der sicheren Seite.

[Einverständniserklärung herunterladen »](#)

EURE MEINUNGEN

Anzeige: 151 - 160 von 200.

< vorherige Einträge 11 12 13 14 15 **16** 17 18 19 20 weitere Einträge >

Angelika Gutsch aus Sommersdorf, Freitag, 12-11-21 19:03

Ich bin seit 40 Jahren Eisenbahner und ich finde eine Trennung nicht gut. Die DB ist durch die vielen Privatbahnen schon zerschlagen genug. Es verlieren durch verlorene Ausschreibungen viele von uns ihre Jobs, wie soll es denn noch weitergehen

Hans-Udo Becker aus Fulda, Freitag, 12-11-21 18:38

Also Retorik können ja die Herren die unsere Bahn zerschlagen wollen. Mann muss sich mal vorstellen was diese Herrschaften überhaupt machen wollen. Nicht alleine das zu aller erst mal Gesetze geändert werden müssten, wo durch Wertvolle Zeit ins Land geht den der Klimawandel wird auf diese Herrschaften bestimmt nicht warten. Nein, Nein diese Herren sind die einzigen die es fertig bringen das Rückrad der viel Gepriesen Verkehrswende zu brechen, und dies noch als Erfolg zu verkaufen.

Diese Herren sollten mal ins Nahe Ausland schauen, den da ist es Gründlich in die Hosen gegangen.

Ich hoffe nur unsere EVG Schiebt diesem Schwachsinn einen Riegel vor.

Den ohne uns wird gar nichts laufen.

Ferhat Yurt aus Dortmund, Freitag, 12-11-21 18:10

Wir sagen „Hände Weg Von Unserer Bahn“ . Es wäre eine katastrophale Entscheidung für die Angestellten der Bahn.

Heinz Knothe aus Bad Friedrichshall, Freitag, 12-11-21 18:06

Die Bahn muss so bleiben wie sie ist, sonst wär der ganze Hick Hack seit der Bahnreform umsonst gewesen, wo wir uns wieder trotz aller Erschwernisse für unsere Kunden und Kollegen seit dem eingesetzt haben.

Hans-Joachim Anlauf aus Wildpoldsried, Freitag, 12-11-21 18:02

Finger weg von Strukturänderungen!
Es kann nur noch schlechter werden,
was die Vergangenheit gezeigt hat.
Zurück zur Verstaatlichung wäre die
beste Lösung für einen funktionierenden
Eisenbahnbetrieb, bei dem auch Streiks
ausgeschlossen sein müssten.
Siehe Österreich als Vorbild!
Sind mir deppert?

Hans-Joachim Anlauf aus Wildpoldsried, Freitag, 12-11-21 17:51

Finger weg von Strukturänderungen!
Es kann nur noch schlechter werden,
was die Vergangenheit gezeigt hat.
Zurück zur Verstaatlichung wäre die
beste Lösung für einen funktionierenden
Eisenbahnbetrieb, bei dem auch Streiks
ausgeschlossen sein müssten.

Jörg Hohn aus Otzberg, Freitag, 12-11-21 17:51

Nein, zur Zerschlagung der Bahn!!!

Vernünftige Klimapolitik geht nur mit einer starken Bahn. Zerschlagung und Aufteilung wirkt dem entgegen.

Heiko Braun aus 67808 Falkenstein , Freitag, 12-11-21 17:42

Wenn man eine vernünftige Klimapolitik machen will, muss man die Bahn Stärken statt Schwächen.

Wir sollten uns an der Schweiz und Österreich orientieren, da läuft einiges besser. Aber so sind die Grünen, Wasser predigen und selber Wein trinken.

Fawzia Sharaf aus Erkelenz, Freitag, 12-11-21 17:40

Ich sage Hände weg von der Bahn und nein zur Zerschlagung!!!!

Viel Erfolg bei der Demo

Und bleibt gesund!

Andre Bohland aus Siegen, Freitag, 12-11-21 17:24

Keine Trennung von Netz und Betrieb. Es gibt doch auch so schon genügend Schnittstellen bei der DB. Das würde alles nur noch schlimmer und komplizierter machen

< vorherige Einträge 11 12 13 14 15 **16** 17 18 19 20 weitere Einträge >

Werde Teil unserer
Gemeinschaft

 **Jetzt Mitglied werden**

EVG-Newsletter abonnieren

DIE EVG IN DEN SOZIALEN MEDIEN

EVG auf Facebook

EVG auf Instagram

EVG auf X (Twitter)



[Zum Facebook-Profil »](#)

[Zum Instagram-Profil »](#)

[Zum X \(Twitter\)-Profil](#)

